

## Datenschutzhinweise für Besucher des Standortes Gunzenhausen

### Welche Daten verarbeiten wir zu welchem Zweck?

Wir, die Bosch Industriekessel GmbH, Nürnberger Straße 73, 91710 Gunzenhausen, Tel. +49 9831 56-0, verarbeiten Ihre Adressdaten, Kontaktinformationen sowie Besuchsdaten (Informationen über Ihren Aufenthalt wie Beginn, Ende, Dauer und besuchte Stelle, sicherheitsrelevante Vorfälle) für unser Besuchermanagement gemäß unserer Werksordnung (Rechtsgrundlage: Berechtigtes Interesse unsererseits an der Wahrung der Standortsicherheit und Einhaltung unserer Werksordnung, Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f) DS-GVO) sowie zur Wahrung und Verteidigung unserer Rechte und/oder zur Erfüllung von rechtlichen (Aufbewahrungs-)Verpflichtungen (Rechtsgrundlage: Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. c, lit. f DS-GVO).

### Werden Daten an Dritte übermittelt?

Personenbezogene Daten übermitteln wir grundsätzlich nur dann an andere Verantwortliche wie etwa externe Dienstleister oder mit uns verbundene Unternehmen („Dritte“) für Aufgaben wie die Organisation von Übernachtungen, Bewirtungen oder Personenbeförderungen, soweit dies im Einzelfall im Rahmen eines Besuches erforderlich ist und wir oder der Dritte ein berechtigtes Interesse an der Weitergabe haben oder Ihre Einwilligung vorliegt.

### Wann löschen wir Ihre Daten?

Nach Zweckerfüllung der Verarbeitung, dem Ablauf gesetzlicher Aufbewahrungsfristen und Erlöschen überwiegender, berechtigter Verarbeitungsinteressen löschen wir Ihre personenbezogenen Daten.

### Welche Datenschutzrechte haben Sie?

Sie können jederzeit der auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. e, lit. f DS-GVO durchgeführten Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, oder soweit die Verarbeitung zu Zwecken von Direktwerbung und/oder hiermit verbundenem Profiling erfolgt, widersprechen.

Sie können Auskunft über Ihre, Einschränkung, Löschung, Berichtigung oder eine (maschinenlesbare) Kopie Ihrer von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten verlangen.

Sie haben ein Beschwerderecht bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde. Die für uns zuständige Datenschutzbehörde ist: Der Bayerische Landesbeauftragte für den Datenschutz. Zur Ausübung Ihrer Rechte wenden Sie sich an uns unter vorbezeichneten Kontaktdaten oder unter [privacy.ttdi@bosch.com](mailto:privacy.ttdi@bosch.com)

Unseren Konzerndatenschutzbeauftragten erreichen Sie unter: Datenschutzbeauftragter, Informationssicherheit und Datenschutz (C/ISP), Robert Bosch GmbH, Postfach 30 02 20 in 70442 Stuttgart, Deutschland

## **Data protection information for visitors of the Gunzenhausen location**

### **Which data do we process for which purpose?**

We, Bosch Industriekessel GmbH, Nürnberger Straße 73, 91710 Gunzenhausen, Tel. +49 9831 56-0, process your address data, contact information and visit data (information about your stay such as start, end, duration and place visited, security-relevant incidents) for our visitor management in accordance with our plant regulations (legal basis: justified interest on our part in maintaining site safety and compliance with our plant regulations, Art. 6(1)(1)(f) GDPR) and to protect and defend our rights and/or to fulfil legal (storage) obligations (legal basis: Art. 6(1)(1)(c) and (f) GDPR).

### **Is data transferred to third parties?**

As a matter of principle, we only transfer personal data to other controllers such as external service providers or companies associated with us ("third parties") for tasks such as the organisation of overnight stays, hospitality or passenger transport, if this is necessary in individual cases within the scope of a visit and we or the third party have a justified interest in the transfer or you have given your consent.

### **When do we delete your data?**

We will delete your personal data after the purpose of the processing has been fulfilled, legal retention periods have expired and legitimate processing interests have expired.

### **What data protection rights do you have?**

You may at any time object to the processing of your personal data carried out on the basis of Art. 6(1)(1)(e) and (f) GDPR for reasons arising from your particular situation or insofar as the processing is carried out for the purposes of direct advertising and/or associated profiling.

You can request information about your personal data, restriction, deletion, correction or a (machine-readable) copy of your personal data processed by us.

You have the right to file a complaint with a data protection supervisory authority. The data protection supervisory authority responsible for us is: The Hessian Commissioner for Data Protection and Freedom of Information. To exercise your rights, contact us at the above contact details or at [privacy.tdi@bosch.com](mailto:privacy.tdi@bosch.com)

You can reach our Group Privacy Officer at: Datenschutzbeauftragter, Informationssicherheit und Datenschutz (C/ISP), Robert Bosch GmbH, Postfach 30 02 20 in 70442 Stuttgart, Germany

Status: April 2024